



CONFIDENCIAL

“Le pisan talones” a Jorge Romero

Notorias han sido cada día más –nos dicen– las ausencias en San Lázaro del jefe de la bancada panista, **Jorge Romero**. A quien se ha visto más en diversas reuniones de líderes parlamentarios es al vicecoordinador azul, el yucateco José Elías Lixa, para “batallar y acordar”, señalan, con el presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de Morena, Ignacio Mier. En AN se comenta que “sí ha destinado tiempo” a su defensa legal frente al caso del llamado “cártel inmobiliario”. En Morena aseguran que “le están pisando los talones y se ha visto preocupado”.

Adiós con simbolismos

Todo mundo sabe que en política la forma es fondo. Sí, en el discurso el presidente López Obrador fue terso con **Tatiana Clouthier**... Pero en el lenguaje corporal se notó a leguas su incomodidad por el hecho de que la *Tatis* haya abandonado el barco. Cuando la sinaloense se acercó a abrazar a su jefe, éste no le correspondió, nunca la tomó en sus brazos, prefirió seguir con el aplauso pausado. La hija de *Maquío* optó por alejarse y se llevó la mano al corazón. Menos mal que ahí estaban Ricardo Mejía y Carlos Torres para reconfortarla, ellos sí, con un abrazo. Más tarde, donde sí se le vio más sola que nunca es en el aeropuerto, esperando su vuelo, muy probablemente a Monterrey, donde tiene su casa.

De despedidas a despedidas

Pero en la decena de renuncias que se han dado dentro del gabinete de la 4T, **Irma Eréndira Sandoval**, exsecretaria de la Función Pública, sigue manteniéndose invicta como la funcionaria con el peor despido, pues poco faltó para que el Presidente le dijeran *fifi* engreída. De Tatiana Clouthier el mandatario comentó que era un asunto personal. Así dijo también de Olga Sánchez Cordero, exsecretaria de Gobernación, a quien justificó como que quería aprovechar que logró un escaño y tiempo después reveló que traía pleito con su consejero jurídico.

Antes del martes se resuelve si Fede va contra Pío

Quién está presionando para que se determine el expediente por delitos electorales iniciado en su contra es **Pío López Obrador**, hermano del Presidente. El miércoles acudió a la fiscalía de delitos electorales de la FGR, donde, contrario a lo habitual, fue él quien cuestionó al ministerio

público para que le digan por qué no se ha determinado nada sobre esta investigación relacionada con los videos donde se le ve recibir dinero de manos de David León. Por supuesto que no hubo respuesta, pero el hermano del mandatario exhibió la sentencia de amparo que obliga al MP a resolver el expediente. Este miércoles el juez de amparo emplazó a la Fede para que dé un resolutivo definitivo antes del martes próximo.

‘Con su permiso, jefe’

Luis Cresencio Sandoval, titular de la Sedena, es tan, pero tan leal, que tiene que pedirle permiso al comandante supremo de las Fuerzas Armadas para reunirse con Lorenzo Córdova, presidente del INE, para asuntos tan de cajón como la vigilancia para procesos electorales. De ello se da cuenta en los *leaks* de Guacamaya. No vaya a ser que el mandatario piense que andan conspirando contra él.

“Asustan” los minutos de silencio

Tensión y preocupación expresaron ayer las diputadas en las sesiones de comisiones y en el pleno. Tres minutos de silencio en un día por los asesinatos del alcalde de San Miguel Totolapan, Conrado Mendoza, y 19 personas junto a él; el acribillamiento de la diputada local de Morelos Gabriela Marín; la muerte de la alcaldesa de Villa de Reyes, en San Luis Potosí, Erika Briones, arrollada en su auto por un tráiler. Las diputadas del PRD expresaron desde sus curules su “miedo” e “impotencia”, porque “estamos hartos de minutos de silencio que ya asustan”.

‘Ahí te encargo, primo’

José Ramón Cabeza de Vaca Castillo, primo del exgobernador de Tamaulipas, **Francisco García Cabeza de Vaca**, busca con el amparo 850/2022 tener acceso a la carpeta de investigación en contra del exmandatario. Sin embargo, el titular del juzgado aún no lo admite a trámite. Mientras tanto, el *exgóber*, considerado prófugo de la justicia, tendrá que pelear sus batallas a través de sus familiares.